



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Selasa, 10 Juli 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Akses Jalan Warga Tertutup PKL Kalibata

TOLONG dong aparat camat or lurah kalibata agar menertibkan pedagang yg menutupi jln masuk warga di sekitar STEKPI dan perum DPR/MPR setiap minggu pagi, jangan mau enak doang kan udah dikasih di sebelahnya (belakang kantor Depnakertrans) itu jln umum yg dilewati angkot. sekali lagi tolonglah pak ditertibkan. 082261383xxx

Permada DKI, hl yg semudah ini sj tdk scptnya diatasi. Kpd BK sy ucapkan trm ksh atas pmuatn tulisan ini. 081807478xxx

Solusi Kemacetan Semanggi-Slipi

MELERAI kemacetan di semanggi dan slipi. Kmacetn trus trlht di Jmbtn Semanggi dn Slipi. Arus lalu lintas dari tol dim kota yg mnuju Jl. Jend. Sudirman, ke prkantorn spnjng Gatot Subroto, ke Rasuna Said, ke Bidakara, ke Buncit, blm lg dari arah Slipi ; menumpuk di Jmbtn Semanggi. Prmslhnya sngt mudah trlht. Knp tdk dibuka atau dibuat pintu keluar dari tol antara Semanggi -Kuningan dn antara Kuningan -Pancorn (pintu keluar yg ada trlalu brada di ujung) ? Di Slipi timbul kmacetan mnjelang msuk pintu tol ke arah Grogol, krn trlalu dkt dg putaran, knp pintu tolnya tdk digeser sktr 100 mtr dari yg ada ? Penanganan kemacetan trlht tdk serius dilakukan oh

Ada Pungli di Taman Flamboyan

PUNGLI di taman flamboyan cilangkap jaktim. oknum satpol pp di taman flamboyan cilangkap cipayung jaktim memungut parkir liar rp 2000/mtr.kpd aprt yg berwenang tlg ditindak tegas oknum tersebut. 083893224xxx

Pilkada DKI Harus Demokratis

PILKADA dki tuntunan demokratis mungkin 2 putaran , kandidat cukup solid , Dan survey belum tentu menjamin, walaupun opini tergiring yg jelas demokrasi harus berjalan. 085217576xxx

Pilkada dan Netralitas PNS

SAYA heran dengan bang fauzi, di mulut mengatakan PNS harus netral, tapi dibelakang mulut semua PNS dari walikota sampai ke RT.Mereka harus mencoblos no 1 ,bahkan disuruh untuk memasang spanduk no 1,tolong bang fauzi anda jgn munafik spt pimpinan abang di partai. 0818880xxx

Tunggu Transjakarta Dua Jam

SY sbgai pengguna basway khususnya jrsn pl gadung-x deres amat kecwa,nunggunya lm sampe 1-2 jam lbih,udh gitu psti berdiri,pdhl naik dr halte trminal,apalgi naik dr halte2 d spnjng jln,boro2 dpt tmpt du2k,ga disuruh nunggu bus d blknnya aja udh syukur,mhn pihk terkait untk menambh armadanya, dr mas jay bt ceper(w0ng legal). 087771713xxx

Kapan KPK Panggil Wagub Prijanto?

SAYA minta KPK panggil mantan wakgub DKI priyanto tuk di periksa,apa benar favzi bowo terlibat tindak pidana korupsi ,mana taring mu KPK panggil priyanto biar clear masalah nya.BY adnan pekalongan. 0818927xxx

Pilkada dan Politik Uang

TERIMA uangnya jangan pilih orangnya slogan ini tepat untuk pemilihan gubernur dki jakarta yang sering sekali adanya politik uang. 083896027xxx